まな じゅくつうしん **まるまる学 び 塾 通 信** No.147

発行:北上市社会福祉協議会 文責:学習相談支援員

高 橋

発行日:R6.5.11

「まるまる学び塾」スタート!学びの場、そして関わりの場・



4月20日(土)、今年度最初の「まるまる学び塾」を開催しました。学校の授業参観と重なり参加できなかった人もいましたが、元気なあいさつをして入ってくる姿を見て、新年度を迎え希望に満ちた思いが伝わってきました。

午前中は学習の時間。さすが学年が上がったみなさん。誰に言われることなく入って来た順にそれぞれが学習用具を広げ勉強を始めていました。黙々と漢字練習をする人、ボランティアさんにヒントをもらいながら楽しそうに問題を解いていた人、自分の宿題が終わり

隣りで勉強している友達に教えていた人・・・様々でした。 また、学習の合間に、ボランティアさんに新しい学級や先生、友 達のことを教える等和やかな雰囲気で時間が過ぎました。

昼食は、調理ボランティアさん自慢の料理。調理室にみんなで取りに行くと「ご~か」の声。今回はみなさんのリクエストに応えたメニューだったそうで、彩りも春らしく、美味しくいただきました。欠席者の分をみんなで分けましたが、低学年の児童もお替りをして食べていたのにはびっくりしました。午後は卓球や読書、トランプ、パズル等をして過ごしました。

学びの場であり、交流の場でもある「まるまる学び塾」。 上級生が下級生の勉強を見てあげたり、一つの遊びを異学年の 友達と一緒に遊んだりすることで、人との関わり方を学ぶこと

<この日の昼食メニュー>

- ・照り焼きチキンロール
- ・ホイップクリームサンド
- ・ポテトサラダ
- ・ナポリタン
- ・野菜コンソメスープ

と思います。いっぱい学び、関わりが深まる時間になることを期待しています。



新しい学習ボランティア: 三田愛優さんです。

【保護者のみなさんへ】

土曜日の「まるまる学び塾」は、昼食の準備がありますので 2 日前までに参加の有無をお知らせください。また、「地域まるまる食堂」には、ぜひご家族みなさんも昼食時間に合わせてお越しいただき、お子さんの様子を見ていただければ嬉しく思います。(申込時にその旨お伝えください。)

ができる良さもある